
2016-17: 11. LaVo - Umlaufbeschluss #3307
Budget für Treffen "Wahlkampfaktionen" am 23.6.17
15.06.2017 21:16 - Martin Kollien-Glaser

Status: Angenommen Beginn: 15.06.2017
Priorität: Normal Enddatum: 18.06.2017
Zugewiesen an: Detlef Netter
Kategorie:
Abst. Vorsitzender: Ja Abst. Schatzmeister: Ja
Abst. Stellv. Vorsitzender:Ja Abst. Stellv. Schatzmeister:Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. PolGF: Ja
Abst. Stellv. GenSek: Ja Abst. Beisitzer 1: Ja
Beschreibung

wie bereits in WK-O & LaVo angesprochen hat Sekor mit Hr. Nafroth Kontakt aufgenommen, 
um zum Thema "Wahlkampfaktionen" ein Treffen zu vereinbaren.
Der nun vereinbarte Termin ist am 23.6.2017 9:00 Uhr in Aschaffenburg.
Die besprochenen und jetzt zu beschliessenden Kosten liegen bei € 500.

von unserer Seite werden Sekor und Reinhold an dem Treffen teilnehmen.

Ich bitte den LaVo diesem Budget zuzustimmen, Abstimmung beim WKO-BY läuft paralell wurde aber bereits im 
Vorfeld angesprochen und positive Abstimmung erwartet.

*Hier die ursprüngliche Mail mit Projektvorstellung von Sekor:

wie besprochen, hier noch einmal schriftlich die Idee:

Um im Wahlkampf positiv aufzufallen, braucht es für die Piraten
vielleicht etwas anderes als Plakate, ein paar Infostände und dann die
Hoffnung, dass es schon laufen wird.

Es gibt mit Wolfgang Nafroth einen Experten für unkonventionelle
Wahlkampfaktionen. Ich habe bereits einen Vortrag von ihm gehört und
konnte mich davon überzeugen, dass er tatsächlich ausgesprochen kreative
Ideen hat.

Mein Vorschlag wäre, Nafroth für einen Tag zu beauftragen zusammen mit
einer kleiner Gruppe Piraten einen Workshop zu machen. Ziel des
Workshops sollen dabei zwei oder drei klar und vollständig
ausformulierte Aktionen – Beispiele siehe www.nafroth.com
http://www.nafroth.com/ – sein. Wichtig dabei, dass es am Ende des
Tages tatsächlich komplett ausformulierte Texte und leicht verständliche
Anleitungen gibt.

Diese Anleitungen können wir dann in die Gliederungen geben und dort von
unseren Mitgliedern umsetzen lassen.

Als Budget für die Aktion würde ich max 3000 Euro ansetzen. Das sollte
sowohl für das Honorar als auch für eventuell erforderliche Materialien
und Auslagen reichen.
*
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Antrag geht paralell via Umlaufbeschluss auch gleich mit an den LaVo.

Historie
#1 - 15.06.2017 22:28 - Anonym
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

#2 - 15.06.2017 22:35 - Dietmar Hölscher
- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#3 - 15.06.2017 22:48 - Detlef Netter
- Abst. Stellv. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#4 - 15.06.2017 23:21 - Astrid Semm
- Abst. PolGF wurde auf Ja gesetzt

#5 - 16.06.2017 02:06 - Stefan Albrecht
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Ja gesetzt

#6 - 16.06.2017 09:37 - Nils Brandt
- Abst. Stellv. GenSek wurde auf Ja gesetzt

#7 - 17.06.2017 12:56 - Dorothea Beinlich
- Abst. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#8 - 17.06.2017 12:56 - Dorothea Beinlich
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
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